

Dans le sillage des jeunes

Les clubs isérois ont brillé le week-end dernier à Saint-Étienne en grande partie grâce à leur nouvelle vague.

Ils s'appellent Manon Maurice, Alice Ost, Benoît Calandreau, Jérôme Daudin ou encore Florent Ribet.

Ils sont cadets ou juniors et font partie des clubs de l'Amicale Laïque Voiron et de l'Entente Athlétique Grenoble. Ils représentent surtout l'avenir de l'athlétisme isérois. Et déjà même un peu le présent.

Ils ont en tout cas confirmé aux récents championnats ré-

gionaux qui se déroulés à Saint-Étienne leur énorme potentiel.

Petite mention spéciale au milieu de tous ces bons résultats aux filles de l'EAG qui ont trusté les podiums. A l'instar de Manon Maurice qui, non contente de remporter le 200 m cadet (sa coéquipière Kessler se classant 4^e de la course), réussit une très prometteuse 5^e place sur 100 m dans l'excellent temps de 12'49. Dans son sillage, Marine Lazzarotto (qui remporte le concours de la hauteur), Emmanuelle Tyras (2^e à la

longueur et 3^e du triple saut), Anne Meyer (3^e au 400 m haies), Aurélie Clerc (1^{re} du concours de la perche) et surtout Alice Ost (2^e à la perche, 5^e au poids et au marteau) réalisent également une belle moisson.

La domination des Grenobloises est telle que l'EAG place ses deux équipes aux deux premières places du relais 4x100 m !

Voiron dans le ton

Leurs homologues masculins n'auront pas été en reste au cours de ce fastidieux week-

end, à commencer par les Voironnais Calandreau et Aifa qui terminent respectivement 2^e du 1500 m cadet (lors des championnats LARA de demi-fond, également disputés à Saint-Étienne) et 3^e de la longueur.

Les pensionnaires de l'EAG ont également bien su tirer leur épingle du jeu, notamment Ribet (1^{er} du 4x100 cadet, 3^e du 100 m toute catégorie et un excellent temps lors des séries du 200) et Daudin (1^{er} du 4x100 cadet, 1^{er} dtl 110 m haies et 3^e du 300 m).

F.So.

Trois podiums régionaux pour l'ALV athlétisme

Après avoir récolté pas moins de 38 podiums (17 titres) lors des championnats départementaux à Tullins et Moirans, les athlètes voironnais se sont déplacés à Bourgoin pour le 800 m et le demi fond long.

Malgré le vent violent qui balayait le stade Pierre-Rajon, Stéphanie Calandreau a réalisé un très bon chrono de 2'29" sur 800 m. Les autres Voironnais engagés sur le double tour de piste ont été victimes de fortes rafales et n'ont pas pu affoler le chronomètre. Le vent s'est calmé en soirée, Cédric Garampon en a profité pour améliorer une nouvelle fois son record sur 3000 m steeple en 9'43", décrocher

le titre de champion régional junior et sa qualification probable pour le championnat de France. Dans sa foulée, le double cadet Yannick Fiquet passait la barre des 10' (9'57") alors que Cédric Picard pour sa première tentative sur la distance coupait le fil en 10'07".

Le week-end suivant, les athlètes avaient rendez vous à Saint-Étienne pour la suite des championnats régionaux.

Grégory Tixier reprend un peu de hauteur (1,92 m), Claire Debernard (320 m Haies), Christelle Blanc (triple saut et 28'42 au 200 m).

Maud Guichane a amélioré son record au javelot

(27,25 m), a couru sur 320 haies et 200 m. Valérie Thicot va de plus en plus vite sur 100 m (13"58 en série et 13"37 en finale et 28"10 sur 200 m).

Ryan Aifa prend la 2^e place à la longueur (6,63 m) et bat par 2 fois son record sur 100 m (11"40 et 11"36 en finale). Yoann Filiberto réalise 51"18 sur 400 m. Anaëlle Rongier progresse régulièrement (5'42" sur 1500 m) ainsi que Nathalie Foucher (5'48").

Sur la même distance, bien emmené par son frère Julien qui retrouve doucement le parfum de la compétition, Benoît Calandreau se classe 2^e dans le très bon chrono de 3'58"87. □

SPORT EXPRESS

AUTO

Fisichella prolonge

■ L'Italien Giancarlo Fisichella a prolongé pour une saison, jusqu'à fin 2007, son contrat avec Renault (Formule 1).

CYCLISME

Lamour prône la transparence

■ Le ministre des Sports Jean-François Lamour a indiqué hier avoir demandé à son homologue espagnol de révéler avant le départ du Tour de France (1^{er} au 23 juillet) les noms des cyclistes impliqués dans le scandale de dopage présumé en Espagne. Le ministre français a

incertain pour la Coupe d'Europe des 28 et 29 juin à Malaga (Espagne), en raison d'une déchirure à un pied.

Cinq régionaux aux Gymnasiade

■ Cinq athlètes de notre région ont été retenus pour les Gymnasiades, les JO des cadets, qui ont lieu à Thessalonique-Athènes (Grèce) du 26 juin au 3 juillet : Clara Viricel (EA Chambéry) et Bertrand Bouvier (ASPTT Valence) sur 800 m, Hassan Chahdi (Arve Bonneville) sur 3 000 m, Benoit Calandreau (Voiron) sur 1 500 m steeple et Corentin Llanas (EA Tain-Tournon) au disque